

平成29年6月8日付

互いに感謝し

感謝の気持ちを忘れずに生活していきたい

熊本日日新聞

心温まる集会

若者コ一ナー

互いに感謝し
心温まる集会

関 直途15＝中学生

(荒尾市)

僕たちの学校では、体育大会の後、ありがとうメッセージ集会が行われました。体育大会での感謝の思いを伝える集会です。僕には同じ団の2年

生ありがとうございました。その内容は「応援合戦の時、太鼓を頑張ってくれてありがとうございました。それに対して、どんな返しをしようかと僕は必死に考えました。

練習の時、その後輩が僕に言った言葉「太鼓が一番たいへんですよ」を

思い出しました。僕は自分の立場を理解してもうえて、うれしかったです。僕は昼休みの時間も使って、一生懸命練習していました。でも、他のリーダーから「振り付けを覚えなくていいからいいな」と冗談交じりに言われたこともあつたので、後輩の言葉はとてもうれしく感じられました。

今回、僕がありがとうメッセージをもらつたことで、この集会が互いに感謝し「ありがとう」を伝え、その言葉に「ありがとう」が返る、心温まる集会だということを実感しました。これからもこの集会が何年も続けばいいと思います。またどんな時も感謝の気持ちを忘れずに生活していくたとい思います。

